

Universidad de Harvard brindará apoyo técnico al modelo en salud con enfoque APS



La Universidad de Harvard ofreció brindar apoyo técnico al modelo en salud con enfoque en Atención Primaria en Salud que viene trabajando la Escuela de Medicina de la UPTC, con la Secretaria de Salud Departamental. El compromiso se adquirió luego de una reunión que sostuvieron directivas de la Universidad en cabeza del rector Gustavo Álvarez, con los delegados de Harvard, Ichiro Kawachi y Alfredo Pérez, quienes felicitaron la propuesta y manifestaron su interés en apoyarla. En este mismo encuentro, el rector de la UPTC les mostró su interés en lograr un convenio para que haya intercambio de docentes y estudiantes con esa importante universidad americana, ante lo cual el Dr. Kawachi aseguró que es muy posible que se haga porque existe la voluntad de las dos partes.

Suben de escalafón y aumenta el número de revistas indexadas

El Sistema Nacional de Indexación de Publicaciones Científicas y Tecnológicas Colombianas, Publindex en su último informe sube de escalafón y aumenta el número de las revistas indexadas de la UPTC, quedando un total de 15. De 3 revistas en A2, hoy suben 5, para alcanzar un total de 8 revistas en esta categoría; 4 revistas en categoría B, de las cuales subieron 2, y 3 en C, ingresando una nueva, lo que demuestra que la estrategia y el apoyo a los grupos de investigación están dando resultado.

La clasificación de revistas de Publindex muestra el trabajo de las Facultades, los investigadores y sus grupos, labor realizada en conjunto con los editores y el Comité editorial de la Universidad.

UPTC recibió visita de pares académicos para Registro a Doctorados

Durante dos días, pares académicos del Consejo Nacional de Acreditación, visitaron la UPTC para verificar el cumplimiento de condiciones de calidad, con el fin de otorgar el Registro Calificado de los nuevos Doctorados en Ciencias Biológicas y Ambientales y Ciencias Físicas, de la Facultad de Ciencias de la Universidad.

El Rector, junto con el Vicerrector Académico, Decano de la Facultad, y otras directivas, dieron la bienvenida a los pares académicos Jairo Alfonso Mendoza, de la Universidad de Pamplona, quien verificó las condiciones de calidad del Doctorado en Ciencias Físicas; y Eduardo Mora Bejarano de la CUN y Silvio Alejandro López, de la Universidad Antonio Nariño, quienes hicieron la visita al Doctorado de Ciencias Biológicas y Ambientales.

Se espera que el informe sea positivo con el fin de lograr el registro calificado para estos dos nuevos programas de posgrado y de esta manera contar con 8 Doctorados en la UPTC.



Descuento del 10% del valor de la matrícula en la UPTC con el certificado electoral

Se informa a los estudiantes de los programas de pregrado y posgrado de la Universidad, que para beneficiarse del estímulo representado en el descuento del 10% del valor de la matrícula a partir del primer semestre de 2016, deben presentar en las oficinas de Admisiones y Control de Registro Académico de la sede que corresponda, una copia del certificado electoral correspondiente a las elecciones del 25 de octubre de 2015 y del documento de identidad. El plazo máximo para presentar el certificado es el 27 de noviembre de 2015. El estudiante que haya realizado el cambio de tarjeta de identidad por cédula debe solicitar su actualización en el sistema SIRA.

Semana de los Museos en la UPTC

La Universidad, a través de la Dirección de Extensión Universitaria, realiza la primera versión de la Semana de los Museos, que estará expuesta hasta el 27 de noviembre, en el primer piso del Edificio Administrativo.

En esta oportunidad los asistentes podrán ver una pequeña muestra de los ocho museos de la universidad: Museo Arqueológico, Museo de Arte, Museo Arqueológico de Monquirá–Villa de Leyva, Museo Casa Cultural Gustavo Rojas Pinilla, Museo de Historia Natural “Luis Gonzalo Andrade”, Museo Historia de la Medicina y la Salud, Herbario, y Museo Parque Arqueológico de Sogamoso.



Primera mujer en recibir el título de Doctor en Ingeniería y Ciencia de los Materiales

Sandra Patricia Pérez Velázquez, es la primera ingeniera en obtener el título de Doctora en Ingeniería y Ciencia de los Materiales, con su trabajo de grado: “Evaluación de la resistencia al desgaste y la corrosión de un MMC, sinterizado por plasma”. Su directora de tesis, Yaneth Pineda Triana, docente e investigadora del INCITEMA, destacó que este trabajo de investigación obtiene calificación de meritoria y es un tema que hasta ahora está incursionando en Colombia, y hoy en día la UPTC, cuenta con uno de los métodos pioneros para poder sinterizar y obtener materiales publimentalúrgicos, que se puedan utilizar en la industria.

Sandra es ingeniera metalúrgica, egresada de la UPTC, con Maestría en Metalurgia y Ciencia de los Materiales.



Reconocimiento a la delegación de deportistas de SINTRAUNICOL



La delegación de deportistas de SINTRAUNICOL Boyacá, hizo entrega oficial a la Universidad, de los trofeos que los acredita como campeones de los XV Juegos Nacionales de Sintraunicol. En el evento se llevó a cabo un reconocimiento a los deportistas que por cuarta vez le entregan este importante título a la UPTC.

Habilitado proceso de bancarización para Jóvenes en Acción

El Programa Jóvenes en Acción, mediante el Convenio DPS y UPTC informa a los estudiantes Sede Central Tunja, que el proceso de bancarización se llevará a cabo en el SENA Sede Santa Clara, Carrera 7ª No. 19 – 10 en el horario de 8:00 a.m. a 4:00 p.m., del 19 al 22 de noviembre de 2015.

La entrega del subsidio es de acuerdo con el último dígito del documento de identidad así: 20 noviembre: 3, 4 y 5; 21 noviembre: 6 y 7, y 22 noviembre: 8 y 9. Es indispensable que el joven se acerque en la fecha y hora citados con el original de su documento de identidad, allí mismo podrá hacer efectivo el cobro de su giro respectivo.

Para mayor información consulte: <http://jovenesenaccion.dps.gov.co/JeA/consultapagos.aspx>

Se hace lanzamiento de plataforma virtual para el agro en la UPTC

En el Paraninfo de la universidad, el próximo 24 de noviembre, a partir de las 2:00 de la tarde, se llevará a cabo una reunión con docentes y estudiantes de Ingeniería Agronómica y representantes de corporaciones como CORPOICA y FEDEPAPA, para hacer el lanzamiento de la plataforma virtual “Dr. Agro”, aliado del Sistema Técnico Agropecuario.

Noviembre 24: Día del Agrónomo. ¡Felicitaciones a los ingenieros agrónomos de la UPTC!

boletín interno
desde la

prensa.uptc@uptc.edu.co

Sigamos en:

Facebook: Facebook.com/UPTCOFICIAL

Twitter: @universidaduptc

Instagram: prensa_uptc



Equipo Periodístico:
Sandra Patricia Buitrago R
Johanna Espitia Espinosa
Lyda Susana Guio

Fotografías: Oficina de Comunicaciones
Diseño Gráfico: Geovanny Garzón Aguirre

Jefe Oficina de Comunicaciones: Elsy Eyerline Sarmiento Rincón

POR LA ACADEMIA, LA CALIDAD
Y LA RESPONSABILIDAD SOCIAL
UNIVERSITARIA

Avenida Central del Norte, Ed. Administrativo, 52
340000 Tunja, Boyacá